

Par | le 2011-07-06 @ 16:16:57

Le Rendez-vous des peintres de Sainte-Flore, 10 artistes de l'Académie à la 9ième édition

« **Sainte-Flore...** [Rendez-vous des peintres](#) tenait sa première édition à l'été 2003. L'idée à l'origine du Rendez-vous était de mettre en valeur le pittoresque village de Sainte-Flore, berceau des villes de Shawinigan et Grand-Mère, terre natale du peintre autodidacte Léo Ayotte. Du coup, l'événement s'engageait dans la vitalisation de l'activité culturelle de la région. En 2003, l'événement a réuni 32 artistes peintres. Installés sur les parterres et les galeries des maisons de la rue principale, ils ont accueilli quelque 2000 visiteurs au cours des trois journées de la 1ère édition. Le cachet particulier du village, la qualité de son patrimoine bâti, la réputation de ses restaurateurs, l'accueil des résidents et la tradition culturelle du milieu fortement imprégné par la musique se prêtaient à merveille à la tenue de ce qui deviendrait rapidement un événement incontournable dans le circuit des symposiums au Québec» Source [site web](#)

Profitez en pour voir Denis Jacques, maître en beaux-arts à l'oeuvre.

De l'Académie :

--	--	--

--	--	--

--	--

